



ROTHKEGEL
Glasgestaltung · Glasrestauration · Glastechnik · Leuchtenmanufaktur · Leuchtentechnik

Danke für 2018 - Freude auf 2019

24.12.2018

Herzlichen Dank für ein arbeitsreiches und erfolgreiches Jahr 2018!

Mit so interessanten Projekten wie z.B. im Bereich unserer Leuchtenmanufaktur:

- Dertingen, Evang. Kirche
- Gerolfingen, Evang. Bildungszentrum Hesselberg
- Hirschaid, Sankt Vitus
- Frankfurt, Senkenbergstiftung
- Potsdam, Schloß Cecilienhof
- Suhl, Sankt Kilian
- Wunstorf, Flugplatz
- etc. etc.

und im Bereich der Glaswerkstätte:

- Kirchheim unter Teck, Martinskirche
- Regensburg, Spitalkirche
- Göttingen, Sankt Jakobi
- Laubbach, Sankt Nikolaus
- Wildsteig, Sankt Jakob
- etc. etc.



Ab 21.12.2018 starten wir in den Weihnachtsurlaub und sind ab 07.01.2019, frisch und erholt, wieder für Sie da.

Wir bedanken uns ganz herzlich bei Ihnen für die gute Zusammenarbeit.

Die vielen Anregungen und Aufträge waren auch diesem Jahr waren so umfangreich, dass wir gar nicht dazu gekommen sind Fotos für unsere Webseite zu machen und Sie in der regelmäßig mit unserem Newsletter zu versorgen.

Wir freuen uns auf die erfolgreiche Fortsetzung im kommenden Jahr und wenigstens das Ergebnis einer Fototour konnten Sie in unserem neuen Büchlein, in der jetzt fünften Auflage, auf der Denkmal in Leipzig bewundern. Hier finden Sie den **Bereich Licht** und hier den **Bereich Glas**. Lassen Sie sich durch diese Projekte für die weitere Zusammenarbeit mit uns inspirieren :-)

Ihnen und Ihren Angehörigen wünschen wir besinnliche Feiertage und ein gesundes und glückliches 2019 :-)

[zurück zu News](#)